



# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

3 Pièces  
114 m<sup>2</sup>  
V7167CA  
2 350 000 €

Dans une résidence de standing gardiennée 24h/24, 7j/7 au sein d'un parc de 12 ha avec piscine, tennis, salle de sport, practice de golf, service navette, ce bel appartement en étage élevé offre un panorama exceptionnel du Cap d'Antibes aux îles de Lérins et la mer. D'une surface d'environ 114 m<sup>2</sup>, il se compose comme suit : entrée, double séjour, une chambre de maître avec salle de bains en suite le tout donnant sur un vaste terrasse d'environ 30 m<sup>2</sup>, un toilettes invités, une cuisine entièrement équipée, un cellier et une chambre avec salle de bains. Deux caves, un garage et une chambre de ...

*In a luxury residence with 24/7 security, set in a 12-hectare park with swimming pool, tennis court, fitness, golf practice range and shuttle service, this beautiful apartment on a high floor offers exceptional panoramic views of Cap d'Antibes, the Lérins islands and the sea. With a surface area of approx. 114 m<sup>2</sup>, it comprises: entrance hall, double living room, master bedroom with en suite bathroom opening onto a vast 30 m<sup>2</sup> terrace, guest toilet, fully-equipped kitchen, storeroom and bedroom with bathroom. Two cellars, a garage and a utility room complete the ensemble.*

## JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

